
Die Ausschussvorsitzende gibt im Einvernehmen mit Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber das 
Wort an Frau Kastrup weiter, die die Vorlage erläutert. 
 
Das Tandemmodell wird aus dem Kreis der Ausschussmitglieder gelobt, weil es mehr Klar-
heit verschaffe und begrüßt werde, dass es eine Evaluation geben solle. 
 
 
Beschluss: 
Kenntnisnahme 
 


